

山ケ谷戸地区における統合小学校の通学区域編成に関する説明会での意見まとめ

日 時 平成 29 年 1 月 17 日 (火)
午後 7 時 5 分～8 時 20 分
場 所 山ケ谷戸集落センター
参加者数 16 人

【総括】

- (1) 過去、八ッ保小学校に通学した地域住民、また現在、子供を八ッ保小学校へ通わせている保護者を中心に、山ケ谷戸地区は八ッ保小学校区という地域意識がある。
- (2) 現在、八ッ保小学校に児童を通学させている保護者としては、そのまま八ッ保小学校に児童を通学させたいという意見である。
- (3) 未就学児の保護者としては、通学班が編成できないなど、通学上の安全確保の観点から、地域性には捉われず、バスにより通学支援してほしいという意見である。
- (4) 平成 30 年 4 月からの統合小学校開校に伴う、スクールバス運行体制に関しては、学校が無くなる出丸地区と小見野地区の一部を対象とし、八ッ保地区は対象としていないことについて、説明をおこなったが、遠距離通学の支援をしてほしいという意見である。
- (5) 統合対象地区に捉われず、距離を基準とするなど、町全体でのスクールバスを運行することについて、将来の検討事項として取り上げてほしいという要望であった。